

< ミニ方針説明会開催 > 2024年10月1日

トヨタケ工業は9月末決算。新年度が始まる前に来年度の方針を発表しました。これまでは半日仕事を止めて行っていましたが、今回は要点だけ絞って、昼礼の延長で45分で行いました。各部署の若手管理者から目標に向けた実施事項の発表と、私の方から本年度の実績の評価と来年度の方針、中期の方針を14分で説明しました。

新年度に当たり、私が考えた来年度の方針は

「ハーモニー（調和）～全員で目標を達成しよう！～」です。

製造業としては少しやさしい標語の様に聞こえるかもしれませんが、今世の中は分断され、国から大企業からコミュニティまで、余裕なさからか自分の範疇の責任に閉じこもりがちだと感じます。人類が地球上で発展してきた大きな要因は、人々が協力してきたから。もし、昆虫の様に個人個人がサバイバルで精いっぱいだったらここまで文明として発展してこなかったと思います。国も企業もスポーツも一緒。規模に関係なく、弊社は少数精鋭であるからこそ、部署や個人の役割の壁を取って、より一丸となって目標に向かう、やさしい言葉の裏には実はそのような強い意志があります。個性を持った人同士なので、時には面倒くさくなることもあるでしょう。それを乗り越えてこそその繁栄だと思っています。来期も目標に向かってみんなで頑張る、そんな年にしていきたいと思っています。



本社工場、食堂での様子



岩村工場オンラインで視聴の様子